
Эссе «Воспитатель — это не профессия, а призвание»

Воспитатель — это не профессия, а призвание.

Я воспитатель! И этим горжусь! 

Что вместе с детьми жить на свете учусь.

Да, я актриса несчётных ролей; 

Но главная роль - заменять матерей!

Воспитатель... всего не перечесть, говорить об этом можно много. Здесь и 
личные, и профессиональные качества, но главное из них -  забота о детях!

Воспитатель — это первый, после мамы, учитель, который встречается 
детям на их жизненном пути. Это люди, которые в душе всегда остаются 
детьми. Иначе дети не примут, не пустят их в свой мир.

Моя прабабушка, бабушка, тёти, все были педагогами. И уже со школьной 
скамьи я знала, что буду работать педагогом. Дети, которых я воспитываю, 
мои «Пчелки», «Золотая рыбка» желанны, прекрасны и любимы. Лучше и 
умнее моих детей нет никого. Я не только воспитатель, но и еще многодетная 
мама, я люблю своих воспитанников, как родных детей и с удовольствием 
наблюдаю, как они растут и развиваются в соответствии со своими 
возможностями и способностями.

Я -  воспитатель! Я горжусь этим! У меня самая удивительная профессия! У 
кого ещё есть возможность заглянуть в страну детства, погрузиться в мир 
ребёнка, и удивляться, радоваться с ним, как в первый раз чему - то новому и 
неизведанному, только у воспитателя.

Какой воспитатель нужен сегодня детскому саду? Такой, как и во все 
времена -  добрый, приветливый, внимательный, терпеливый, 
любознательный, интересующийся жизнью, умеющий оставлять все свои
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Каким быть должен воспитатель? Конечно, добрым должен быть!

Любить детей, любить ученье, свою профессию любить!

Каким быть должен воспитатель? Конечно, щедрым должен быть!

Всего себя без сожаления он должен детям подарить!



«Дети -  будущее каждого народа, каждого государства. И от того, как мы о 
них позаботимся, зависит завтрашний день всего общества».

Самое главное в нашей профессии — любить детей, любить просто так, ни за 
что, отдавать им своё сердце. А самое главное моё достижение — это радость 
и улыбки моих воспитанников при нашей встрече.


